



La Secretaría de Gobierno del Estado de Oaxaca (SEGO), con domicilio en Carretera Internacional Oaxaca-Istmo Km 11.5 Ciudad Administrativa "Benemérito de las Américas", Edificio 8, Tlalixtac de Cabrera, Oaxaca. C.P. 68270, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Oaxaca, y demás normatividad que resulte aplicable.

Las finalidades por las cuales se recaban sus datos personales son:

Los datos personales que usted proporcione serán utilizados para las siguientes finalidades: 1. Realización de estudios de datos estadísticos; 2. Base de datos de Dependencias y Entidades de la Administración Pública y los tres niveles de gobierno; organizaciones, Municipios, Agencias y Colonias; 3. Emisión de servicios públicos; 4. Administración de trámites.

Para las finalidades anteriores se solicitarán los siguientes datos:

1. Realización de estudios de datos estadísticos: Nombre Completo, Domicilio, Teléfono, Procedencia.
2. Base de datos de Dependencias y Entidades de la Administración Pública y los tres niveles de gobierno; organizaciones, Municipios, Agencias y Colonias: Nombre Completo, Domicilio, Teléfono, Procedencia.
3. Emisión de servicios públicos: Nombre Completo, Domicilio, Teléfono, Procedencia, Curp, INE.
4. Administración de trámites: Nombre Completo, Domicilio, Teléfono, Procedencia, Curp, INE.

En el caso de solicitar datos sensibles: únicamente se recaba con la finalidad de la realización de estudios de datos estadísticos.

Los datos personales que se recaban para estadísticas; pueden ser parte de las respuestas a las solicitudes de información recibidas por medio de la Plataforma Nacional de Transparencia.





Fundamento para el tratamiento de datos personales

El fundamento para el tratamiento de los datos personales está establecido en los artículos 10, 11, 12, 19, 20 y 86 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; artículo 146 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la información Pública; 09, 10, 11, 14, 19 y 103 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Oaxaca; artículos 93, fracción VI incisos a) y b), 140, 166 fracción II; de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Buen Gobierno del Estado de Oaxaca; 08, 31, 35, 45 y 53 del Reglamento Interno de la Secretaría General de Gobierno del Estado de Oaxaca.

Transferencia de datos personales.

Los datos personales que se recaban, se podrán transferir con el sujeto obligado al que pertenece, y en caso necesario se realizarán aquellas transferencias cuando se actualice alguno de los supuestos señalados en el artículo 15 y 62 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Oaxaca.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación, oposición y de portabilidad de datos personales (derechos ARCOP)?

Usted podrá ejercer su Derecho de Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición y de Portabilidad (ARCOP), a través de la Unidad de Transparencia, ubicada en Carretera Internacional Oaxaca-Istmo Km 11.5 Ciudad Administrativa "Benemérito de las Américas" Edificio 8, Segundo Nivel, Tlalixtac de Cabrera, Oaxaca., C.P. 68270, o al Teléfono 951 50 150 00 Ext. 13136, de lunes a viernes de 9:00 a 17:00 horas y días hábiles; a través del correo electrónico: sego.utransp@oaxaca.gob.mx o en la Plataforma Nacional de Transparencia <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>.

Cambios al Aviso de Privacidad integral o simplificado.

En caso de realizar cambios a este Aviso de Privacidad, lo haremos de su conocimiento en nuestro portal institucional en: <https://www.oaxaca.gob.mx/sego/aviso-de-privacidad/>

